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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование государственной семейной политики в отношении молодой семьи в регионе ( на примере Московской области) Данная работа посвящена поиску и разработке практических рекомендаций по совершенствованию реализации государственной политики в сфере поддержки молодых семей на территории Московской области. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) раскрыть понятие и возрастные границы молодой семьи как социальной группы и объекта государственной политики; 2) описать понятие, принципы, структура, основные направления и механизмы реализации государственной политики в сфере поддержки молодых семей; 3) представить систему задействованных в реализации государственной политики в сфере поддержки молодых семей органов власти и саму систему таких мер; 4) выявить проблемы мер государственной поддержки, определить предложения по их совершенствованию и оценить эффективность таких предложений. Работа проведена на обширной нормативно-правовой базе, определяющая основные направления и формы реализации государственной политики по поддержке молодых семей. Анализ проводился с использованием аналитического метода, метода сравнения, системного подхода, исторического подхода, статистического метода, экономического анализа. В результате были исследованы теоретические, нормативно-правовые и организационные основы реализации государственной молодежной политики в сфере поддержки молодых семей на территории Российской Федерации. Раскрыты понятие, принципы, структура, основные направления и механизмы реализации государственной политики в сфере поддержки молодых семей. На основании проведенных исследований, был сделан вывод о том, что деятельность органов власти Московской области по реализации государственной политики в сфере поддержки молодых семей следует признать удовлетворительной, результаты оценить, как положительные, а также констатировать достижение ряда видимых и значимых управленческих успехов.
        

        
          Theme of the final qualification work: "Improving the state family policy for young families on the example of the region (Moscow region)" This work is devoted to the search and development of practical recommendations for improving the implementation of state policy in the field of supporting young families in the Moscow region. Tasks that were solved in the course of the study: 1) to reveal the concept and age limits of a young family as a social group and an object of state policy; 2) describe the concept, principles, structure, main directions and mechanisms for the implementation of state policy in the field of supporting young families; 3) present the system of authorities involved in the implementation of state policy in the field of supporting young families and the very system of such measures; 4) identify the problems of state support measures, identify proposals for their improvement and evaluate the effectiveness of such proposals. The work was carried out on an extensive legal basis, which determines the main directions and forms of implementation of the state policy to support young families. The analysis was carried out using the analytical method, comparison method, system approach, historical approach, statistical method, economic analysis. As a result, the theoretical, regulatory, legal and organizational foundations for the implementation of the state youth policy in the field of supporting young families in the Russian Federation were studied. The concept, principles, structure, main directions and mechanisms for the implementation of state policy in the field of supporting young families are disclosed. Based on the research, it was concluded that the activities of the authorities of the Moscow Region in implementing the state policy in the field of supporting young families should be considered satisfactory, the results should be assessed as positive, and the achievement of a number of visible and significant managerial successes should be stated.
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